

Aménagements communaux. Le député en visite

Animé par « la volonté de ne pas lâcher prise avec le quotidien et la dimension locale », Richard Ferrand, député et conseiller régional, s'est rendu hier à Saint-Nic afin de voir in situ l'évolution de la commune. Il est tombé à pic puisque la commune vient de terminer des aménagements conséquents du centre-bourg et a encore de nombreux projets.

Le point sur les projets

Maurice Le Béhec en a fait l'inventaire. Le restaurant scolaire est aujourd'hui opérationnel, les salles du haut (réunion et bibliothèque) sont encore en cours d'installation, tandis que les vestiaires du terrain de foot s'achèvent.

La mise en place du PLU a déterminé l'ensemble des choix effectués depuis plusieurs années dans la commune. La réalisation d'HLM, la fermeture de commerces, l'augmentation de la population ont été des points déterminants, pour une étude spécifique. Celle-ci a englobé l'assainissement et une projection sur d'autres priorités : réac-



Richard Ferrand aura pu se faire une idée de la situation de la commune et de son implication sur le territoire de Châteaulin et du Porzay.

tivation du tissu économique (supérette), installation de nouvelles familles (HLM) et réflexion sur le devenir des populations plus âgées (structures appropriées).

L'occasion aussi d'évoquer le

projet d'Ehpad de Port-Launay. Richard Ferrand a rappelé qu'il suivait de près ce dossier, tout en espérant que les efforts de chacun aboutiront rapidement. Pour Maurice Le Béhec, le sujet est grave puisqu'à la

mi-décembre, à défaut d'appel à projet, l'enveloppe Bachelot pourrait s'envoler. Il ne se dit guère optimiste sachant qu'aux dernières nouvelles, les compétences de la communauté de communes ne seront pas encore votées lors de la prochaine réunion de mardi prochain.

Récession oblige

Pour Richard Ferrand, les engagements pris notamment au sujet de la CCPCP doivent être tenus de part et d'autre, malgré la réduction des subventions et des dotations.

Maurice Le Béhec espère que ce vœu sera suivi par tous. Il a également demandé au député un soutien administratif et un suivi sur les projets de la commune.

Une visite des locaux de la commune a ponctué ce rapide entretien avant un détour par l'élevage de porcs de Monique et Jean-Yves Larour qui ont pu exposer leurs difficultés actuelles, reprise de l'exploitation, hausse des prix du fourrage ou, simplement, accessibilité à l'épandage.